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近　況　報　告 顧客の平均年齢（１２月末現在

　

　

＊１１月

＊１月…初詣（代替予定）

　　　　季節の食事会（七草粥等）

　

　

　　　　　紅葉狩り

　

運　営　推　進　会　議　録

令和3年12月27日会議開催日

吉田　忍 民生委員 顧客

＊１２月２０日に開催。大分市の実地指導の結果について職員で周知。また、人員が確保できた場合、

　るようにしている。

　※全て書面にて開催

　現在、外部評価証明書待ち。改善指導等なし。

＊令和３年１１月８日に、福祉サービス相談センターおおいたより外部評価受審。

　入居顧客に対して職員一人ひとりが『出来ること』を検討し実施していく方針であることを伝える。

　苦情の案件につながる小さなミスや危険だと感じたことに気づけるよう、些細なことを職員で共有す

　介護技術研修

　認知症ケア研修

＊１１月１９日に開催。ヒヤリハットに対する取り組みとして、日々の業務の中で、ともすれば事故や

　事故発生防止全体研修

　

　

　

３．１３　　前回２．７５

９０代　２名（９０歳・９２歳）

　

　　　　　笑顔が多くみられた。撮影した写真は後日ご家族に送付し近況を報告する。

＊１２月…クリスマス忘年会

　　　　　クリスマスらしく食堂内を飾りつけ、ケーキとプレゼントを提供する。プレゼントは基本的

　

　　　　　に、本人が使用するものを提供した。

＊令和３年５月３日発生　転倒頭部裂傷事故

　５月以降の不適合発生なし。

　　　　　法人敷地内の紅葉をみて写真を撮影する。天気も良く、気温も寒くなく、久しぶりの戸外に

○１・２月行事予定

　

　

　

　

　

　

　

　

＊２月…節分行事

　

職員外部研修参加等

　

職員内部研修実施状況

　

＊該当なし

＊１２月１８日付、８時間臨時介護職員退職。

○１１・１２月行事報告

＊１１月…カラオケ行事（竹中文化祭代替）

　　　　　例年、竹中地区の文化祭の見学を行事としていたが、感染対策等の措置により文化祭が中止

　　　　　となる。事業所内のカラオケ機器を使用し、各々好きな歌を選曲し歌う。

＊入院…なし

＊退院…９月１７日、肺気腫のためアルメイダ病院入院後、大嶋医院へ転院し１０月２９日退院。

＊令和３年１月１４日発生　転倒骨折事故

＊入退居なし。

要介護１…１名　　要介護２…１名　　要介護３…３名　　要介護４…２名　　要介護５…１名

決　　定　　事　　項

＊認定変更者…要介護１から要介護４へ変更

８７．２５歳　　前回８６．８８歳

＊１１月・１２月誕生者なし。

大分市長寿福祉課 顧客家族

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

行事等の報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

）

　

　

　

　

顧客の平均介護度

顧客の入退居

　

顧客の入退院

　

　

不適合事故報告

　

　

　

職員の人事異動報告

　

行事等の実施報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

行事等の予定報告

　

　

　

　

　

　

　

部署会議開催状況

　

　

外部評価実施状況

　

　

　

　

　

　

　



運　営　推　進　会　議　録

議題・議案 決　　定　　事　　項

　 　

　 内部監査状況 ＊１２月　豊後３階へ「評価改善管理」について内部監査を実施。

　 　

　 防災訓練実施状況 ＊防災訓練については、書面による机上研修となる。

　 　

　 入居申込について ＊既に申込のあるご家族から空き状況の問い合わせや、他事業所からの問い合わせが数件ある。

　 　

意見交換 自由意見 【地域包括支援センター　長野様】

　 　 現在、大分市内で４４ヶ所のグループホームがあり、そのうち４ヶ所が竹中・判田地区にある。

　 　 地域の状況からみても高齢者が多く、認知症を患う高齢者も多い。しかし、認知症の方に対する地域資

　 　 源が他の地域に比べて少ない。この地域にはグループホームもあり、精神科病院も２病院あるが、認知

　 　 症ケアについての地域性が薄いと思われる。包括支援センターとしても各グループホームに声をかけ、

　 　 認知症ケアについての繋がりを深めたいと考えている。

　 　 ⇒【清静園　吉田】

　 　 　私個人としても、他のグループホームがどのようにケアをしているのか見学等をしてみたいと思って

　 　 　いたところである。認知症の方に対するオレンジカフェやサロンのような場所もなく、地域の繋がり

　 　 　に欠けていると思っていたので、そのようなお話しはありがたい。ぜひ、機会があれば、他の事業所

　 　 　との意見交換がしたい。

　 　

　 　 【顧客家族　鈴木様】

　 　 感染症対策等でなかなか面会が出来ず心配していたところ、今日はこのような機会があったので良かっ

　 　 た。以前は週１回でも面会に行っていたので、事業所の雰囲気や職員の様子も見る事ができた。１月か

　 　 ら限られた時間でも面会が再開されるとの事なので、良かったと思っている。

　 　 大阪の火災を見て、エレベーター横に階段があると避難が困難であったとの事。ここもそのような作り

　 　 になっているため、不安である。災害が発生した場合に、家族が面会に来ていることも想定して、避難

　 　 経路等をわかりやすくしてほしい。

　 　 その他は特に要望等なし。

　 　

その他 次回開催日等 令和４年２月２５日（金）１０時から（予定）

　 　

　

　

　

　

　

　

　 　


